

## 14 Port-Gentil

Administration/Passation des charges à la Marine marchande/Délégation des affaires maritimes...

### Installation du nouveau responsable



Le directeur général de la Marine marchande, Ruben Ndzibe (lunettes), présidant la passation des charges.



Le personnel local de la Marine marchande était présent à la cérémonie.

SYM

Port-Gentil/Gabon

**BERTRAND** Zue Nguema assumera désormais les responsabilités de délégué provincial intérimaire des affaires maritimes de l'Ogooué-Maritime. Il rem-

place à ce poste, Paul Mivinga, qui vient de passer six ans à Port-Gentil. La cérémonie de charges s'est déroulée en présence du directeur général de la Marine marchande, Ruben Ndzibe, et de ses collaborateurs.

L'intéressé a d'ailleurs été

présenté à ses nouveaux collaborateurs par le directeur général de la Marine marchande. «*Bertrand Zue Nguema est un homme chevronné dans le domaine, pour avoir notamment dirigé la Délégation provinciale de l'Estuaire pendant deux ans*», a-t-il assuré.

Stratégiquement, la Délégation des affaires mari-

times pour la province de l'Ogooué-Maritime est censée être la pièce maîtresse du ministère des Transports et de la Logistique. Compte tenu du contexte économique difficile que traverse le pays, le promu aura manifestement beaucoup de défis à relever pour rendre fluide l'acti-

tivité dans son giron professionnel.

Il en est conscient. Tout comme son prédécesseur Paul Mivinga qui, au moment de céder ses désormais anciennes charges, a remercié les plus hautes autorités gabonaises pour la confiance renouvelée, en le mutant à la Délégation

provinciale de l'Estuaire. Il s'est montré reconnaissant envers ses anciens collaborateurs sans lesquels son travail, pendant six ans, n'aurait pas été couronné de succès. Aussi, leur a-t-il demandé de garder le même état d'esprit avec son successeur, pour un meilleur rendement.

...et à la direction régionale de l'Office des ports et rades du Gabon

### Gildard Aymard Mbina Iwangou aux commandes

CNE

Port-Port/Gabon

**LE** commandant Gildard Aymard Iwangou Mbina est le nouveau directeur régional de l'Office des ports et rades du Gabon (Oprag) à Port-Gentil. Il succède à Jean-Bosco Assingabani, resté en poste pendant 4 ans.

Ce changement intervient à la suite des mesures individuelles prises en Conseil des ministres le 26 janvier dernier. La salle polyvalente de la direction régionale de cette entité a prêté son cadre à la cérémonie de passation des charges, présidée par Sayid Abeloko, directeur général de l'Oprag.

Le directeur régional sortant a tenu à saluer «*le crédit indéfectible du président de la République, Ali Bongo Ondimba, du chef du gouvernement, Emmanuel Issoze Ngondet, et du président du Conseil d'administration de l'Oprag, Pierre Reteno Ndiaye*». Non sans exprimer sa reconnaissance à ses collaborateurs et aux partenaires multiformes pour leur franche collaboration. Faisant le bilan de son passage à la tête de la direction provinciale de l'Oprag, Jean-Bosco Assin-



Le directeur régional entrant de l'Oprag (g), recevant les dossiers des mains de son prédécesseur.

gabani a mis en exergue certains points et grands chantiers qui ont marqué sa mandature. Notamment l'amélioration des exigences du Code international pour la sûreté des navires et des installations portuaires (ISPS) dans le port, l'aménagement du bâtiment de la capitainerie et son équipement en matière de surveillance du matériel des installations portuaires, les travaux de rénovation du port-môle, le marketing portuaire avec un média de la place, en vue de la sensibilisation sur la Marine.

Avant de porter à la connaissance de son successeur la situation relative à l'aménagement de la voie d'accès dans la zone portuaire, qui se trouve dans un état de délabrement avancé, ou encore la réfection de l'ouvrage du "boat landing" du port-môle, toujours attendue. Par ailleurs, conscient, mieux que quiconque, des effets du contexte économique actuel sur l'Oprag, Jean-Bosco Assingabani a souhaité qu'un accent particulier soit mis sur la santé et la formation des agents, en vue de faire face

aux enjeux de compétitivité avec les autres ports. Enfin, il a invité l'ensemble du personnel de la direction régionale à travailler davantage en bonne collaboration, dans la cohésion, l'harmonie et l'efficacité avec son successeur, afin d'atteindre les objectifs escomptés. Pour sa part, le commandant Gildard Aymard Mbina Iwangou a dit exercer sa mandature conformément à la vision de la nouvelle direction générale de l'Oprag. Celle de fédérer l'ensemble des intelligences pour attein-



Le personnel était présent à la cérémonie.



Le personnel présent à la cérémonie autour du directeur général pour immortaliser le moment.

dre un niveau de performances optimal au bénéfice de l'entité et du Gabon : «*Je travaillerai avec tout le monde*», a-t-il rassuré. Avant de féliciter son prédécesseur pour le travail abattu.

Le nouveau directeur régional de l'Office des ports

et rades du Gabon, précédemment commandant adjoint du port commercial de Libreville, a terminé son propos en remerciant les plus hautes autorités du pays pour le choix porté sur sa modeste personne.